

Fecha: 14-03-2025

Pág.: 19 Cm2: 587,4 VPE: \$486.391 6.200 Tiraje: 28.739 Medio: La Estrella de Antofagasta Lectoría: La Estrella de Antofagasta Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Aviso Publicitario: "Hay que pensar en el medio ambiente de manera positiva, visualizando más los logros".



Las Mujeres NO tienen **limites** para su desarrollo

EL MERCURIO









Una profesora que impulsa a Tocopilla



Montero Morales

s la directora (s) del Liceo Polivalente Domingo Latrille de Tocopilla. Nació en el puerto salitrero en 1966 y por eso dice con mucho orgullo que es "nacida y criada" en Tocopilla.

Cuando piensa en su infancia, recuerda que fue excelente, con tranquilidad y buenas compañías. Practicaba vóleibol, lo que le permitió conocer gran parte del país.

Su enseñanza básica la cursó en la Eescuela N°3 y la enseñanza media en Liceo Domingo Latrille en Tocopilla.

En primera instancia realizó un semestre de Arquitectura y luego el deporte la llevó a estudiar Educación Física en la Universidad de Tarapacá (Arica).

Ahí descubrió que su pasión es la educación. "Creo que esta etapa estudiantil es donde se desarrollan las herramientas para descubrir realmente lo que anhela uno:

Así logró desapegarse del deporte de alto rendimiento y descubrí el ser educadora del movimiento con foco en la actividad fisica como medio para promover la salud y el desarrollo de valores.

Uno de los logros como mujer es ser madre, primero que todo, y profesionalmente ser la primera directora del Liceo Polivalente Domingo Latrille en 2016.

Esto marcó un hito en cargos que estaban regularmente dirigidos por varones. Esto además de instalar una carrera técnico profesional en este liceo, junto al equipo de ese tiempo (2019) como herramienta concreta para ayudar a los jóvenes tocopillanos.

Durante su incursión como mujer en política, como delegada presidencial provincial en 2022, manifestó que aumentó con arduo trabajo el control migratorio en el borde costero.

"Durante ese tiempo me preocupé de incentivar y motivar el verdadero y único fin del servicio público: todos y todas están al servicio de la comunidad y eso no se transa", comentó.

"Intentar un futuro mejor para niños, niñas y adolescentes es una labor que llena el alma".

La férrea defensora

del Gaviotín Chico



Sylvia Hernández Aquez

s Is la directora ejecutiva de la Fundación para la Sustentabilidad del Gaviotín Chico. Su infancia estuvo marcada por una familia cariñosa, trabajadora y esforzada en la comuna de Recoleta, Santiago.

Estudió Geografía en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

"Mi inspiración primera fueron mis abuelas y mi madre, quienes me mostraron que basta con proponerse metas para cumplirlas. La primera gran decisión que me llevó a recorrer el camino del medio ambiente fue elegir la carrera de geografía, en ese tiempo una carreta desconocida, llena de áreas por desarrollar", co-

Para Hernández, asumir la dirección ejecutiva de la Fundación para la Sustentabilidad del Gaviotín Chico implicó un crecimiento laboral y personal.

Sus esfuerzos están en obtener áreas protegidas para el gaviotín chico, proponer un plan nacional para cuidar esta especie y contar con el apoyo de la comuni-dad de Mejillones en esta labor, ha sido muy relevante.

Sus objetivos son lograr generar espacios reservados para la naturaleza y que las personas puedan disfrutar, dejar la semilla de la esperanza, la educación y la conciencia en las personas.

También tiene por meta formar lideres y agentes de cambio en Mejillones, que continúen con los que se han hecho en conservación y cuidado del medio ambiente. Esto para generar capital humano que se involucre y sea parte de este proceso de cambios que estamos viviendo en Chile, en un gran región y en nuestra comuna

"Me gustaría dejar como aporte el optimismo, pensar en medio ambiente de manera positiva, visualizando los logros más que los fracasos. Somos un país joven en lo que respecta a legislación ambiental, y aunque nos falta mucho por hacer, creo que vamos por un buen camino", comentó Sylvia Hernández

"Hay que pensar en el medio ambiente de manera positiva, visualizando más los logros".